

Comunicado de Prensa No. 298-12  
México, DF., 19 de septiembre de 2012

## **La Conagua refuerza la cultura de la protección civil**

- La brigada de protección civil hizo ejercicios de búsqueda y rescate de personas y llevó a cabo simulacros de incendio y de atención a personas lesionadas

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) llevó a cabo un gran simulacro de sismo, cumpliendo las políticas de seguridad, en todas sus instalaciones en el territorio nacional para reforzar la cultura de la protección civil en México, principalmente, entre su personal.

Al conmemorar el 27 aniversario del sismo que más daños ha dejado en la capital mexicana, José Luis Luege Tamargo, Director General de la dependencia, señaló que gracias a las prácticas que se hacen periódicamente y a la información que se difunda a nivel interno, quienes laboran en la Conagua están cada vez mejor preparados para salvaguardarse durante cualquier contingencia.

“El ejercicio mediante simulacros es la única forma de estar preparados para prevenir daños a la integridad física, por ello felicito a todos los integrantes de la Conagua, quienes han mostrado gran interés por participar y prepararse no sólo para protegerse, sino también para evitar daños a otros”, aseveró José Luis Luege.

En las oficinas centrales de la dependencia, en poco más de 9 minutos, más de 2 mil personas desalojaron con orden y disciplina el edificio de 13 pisos, en tanto que la brigada de protección civil de la institución hizo ejercicios de búsqueda y rescate de personas y simuló incendios y atención a lesionados.

En los organismos de cuenca y las direcciones locales de la Conagua, ubicados en los estados de la República Mexicana, miles de trabajadores también lograron, en tiempos cortos, cumplir los protocolos de seguridad durante los simulacros.

**ooOoo**